

Terres & Ocean

11 Pièces

300 m²

Réf. 1562

5 400 000 €

Soorts-Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En bordure du lac d'Hossegor et proche du centre-ville, cette maison de charme fut édifée dans les années 30 par un architecte de renom. Elle offre de superbes panoramas sur le lac et profite d'une très belle exposition. Agrandie et rénovée avec grande qualité, la maison principale développe environ 270m² de surface habitable et dispose d'une entrée, de vastes pièces de réception aux beaux volumes, une cuisine / séjour de 50 m², un grand bureau, une suite et quatre chambres. Les extérieurs sont particulièrement soignés, avec une large terrasse dont une partie couverte, et une pergola avec ...

On the edge of Lake Hossegor and close to the city center, this charming property in perfect condition was built in the 1930s by a renowned architect. It offers superb views of the lake and benefits from a very beautiful exposure. Extended and renovated with great quality, the main house has approximately 270m² of living space and has an entrance hall, large reception rooms with beautiful volumes, a kitchen / living room of 50 m² and five bedrooms. The exteriors are particularly well-kept, with a large terrace, part of which is covered, and a pergola serving as a summer lounge. The property ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

